

Gesellschaft für Künstlerinnen und Künstler aller Sparten

«Kunst aus Basel»

Die BKG stellt 20 Kunstplakate auf die Strasse

24. September bis 8. Oktober 2021 - Barfüsserplatz8. Oktober bis 24. Oktober 2021 - Theaterplatz

Künstlerinnen und Künstler konnten in den letzten Monaten kaum auftreten oder ausstellen.

Die Basler Künstlergesellschaft hat 21 Kunstschaffende eingeladen, sich mit Texten und Bildern den Stadttraum für die «Kunst aus Basel» zurück zu gewinnen.

So sind 20 Kunst-Plakate entstanden, die unterschiedlicher nicht sein könnten. Gemeinsam setzen sie ein Zeichen für das Kunstschaffen aus Basel!

Eröffnungs-Apéro

Freitag, 24. September, 17 - 19 Uhr vor der Barfüsserkirche



Mehr Infos unter http://basler-kuenstlergesellschaft.ch

